

## Bericht Berufsfeld Elektronik

---

Der Februar 2014 war ein Vertiefungsmonat. Wir haben uns vor allem mit Messprotokollen auseinandergesetzt. Selbstverständlich kamen auch neue Features mit dem digitalen Oszilloskop zum Einsatz.

Die Lernenden würden es vorziehen, das Messprotokoll digital zu erstellen. Eigentlich eine gute Idee und die Infrastruktur ist auch dafür vorbereitet; nur! An der Teilprüfung muss es immer noch handschriftlich erstellt werden. Daher üben wir dies auch so ...

Auch arbeiteten wir am Speisegerät weiter. Der Grossteil der Lernenden hat es bereits fertiggestellt, kontrolliert, in Betrieb genommen und allfällige Fehler behoben, sodass sie es nun nach Hause nehmen dürfen, juhui!

Ivo Friedrich  
Berufsbildner Elektronik

3. März 2014